

## Christopher, bac S mention AB, licence de physique à Caen

Pourquoi la physique ? J'aime les sciences, cultiver ma curiosité, programmer ; la physique me permet de viser un poste de chercheur dans le domaine qui regroupe à peu près toutes ces compétences et me permettra de découvrir sans arrêt des choses fascinantes sur l'Univers!

La licence de physique, c'est constitué d'un minimum d'informatique, de la chimie en amphi, en td et en tp (4 gros tp par semestre), de la physique (idem, amphi, td, 4 tp), de l'anglais de niveau A2, et des maths évidemment, en amphi et en classe, surtout en classe. Il y a assez de cours différents pour donner des semaines de cours bien chargées donc je n'ai pas de nombre d'heures précises à donner, mais il y a une ou deux demi-journées de libre mini dans la semaine pour le semestre le plus chargé.

On ne nous demande pas de travail personnel en particulier, juste les comptes-rendus de TP , sinon pas d'exercices, les td sont là pour ça, le reste, révisions, entraînement ; ça relève de l'investissement personnel et des difficultés à surmonter de chacun. Rester assidu en cours reste hyper important, donc en gros, comme au lycée, écouter et noter en cours, réfléchir, et s'entraîner, poser des questions quand on galère, et l'année devrait être ok!

Points positifs, les profs sont géniaux, l'ambiance reste très lycée avec les groupes à peu d'effectif (environ 30-40), les cours sont majoritairement passionnants. Les profs sont toujours dispos et bons dans leur domaine, c'est cool ! Le rythme est très sympa mais aussi le temps pour se reposer, les salles infos en libre-service aussi. C'est très sympa.

Points négatifs, pas tant que ça, aucun en tête.

Autrement, si vous êtes curieux et aimez comprendre la nature du monde qui vous entoure, que ce soit les règles qui régissent l'existence de la matière en physique, des interactions de la matière elle-même en chimie, de ce qui régit les étoiles et le comportement des planètes en astrophysique, ou tout autre morceau de l'Univers, alors venez tenter votre chance en physique.

Mon seul conseil à donner : restez curieux !